

*** ある日の育児日記から ***

***** (8) *****

佐藤 和代 ***



この一か月、我が家は大騒ぎでした。原因は娘の圭のとびひ。虫さされが化膿して、おなかの半分くらいに広がってしまったのです。本人はかゆがるだけでいたって元気。でも、うつる病気なので保育園には行けません。そして、これが治るまで何と三週間！

運悪く、敬（主人です）は九州に少し長めの出張中。私は仕事を休めるだけ休み、家でできるものは持ち帰りましたが、ちょうど忙しい時期。どうしても休めない日だけは、子連れ出勤をしてみました。

幸い、圭は緊張していたせいかどこでもおとなしく、あまり迷惑をかけることもありませんでした。それでも、子連れでラッシュの電車に乗り、都心へ出るだけで重労働です。夜、圭が寝てから仕事をしようと思っても、添い寝をしているうち一緒に眠ってしまい、朝あわてることもしばしば。何年前か前、アグネス論争とかがありましたが、子連れ出勤の賛否はともかく、アグネスは運転手つきので出勤したのでしょうね…。

ところで、圭の遊びのレパートリーがひとつ増えました。書類を持って電車に乗る「かいしゃいっしょ」。

…二歳の子がする遊びかなあ、これが。

